



Herr
Franz Manhart
der Karsamstag, den 3. April 2021,
nach einem arbeitsreichen und christlichen Leben,
gestärkt durch Gottes Wort und Sakrament,
im Alter von 76 Jahren
seine Seele dem Schöpfer zurückgeben durfte.

Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um mich
und sprach:
„Komm heim.“

Von Kranz- und Blumenspenden bitten wir abzusehen
und den dafür vorgesehenen Betrag beim Begräbnis,
für die Vergoldung des Tabernakels, zu spenden.
Eine Spendenbox wird bereit gestellt.

Am Karsamstag, kurz nach seinem 76. Geburtstag, beendete Franz Manhart seinen Erdenweg. Um ihn trauern seine Gattin Gertrude, seine drei Töchter, die drei Enkelkinder und die Familie. Ihnen gilt unsere Anteilnahme. Dankbar ist die Pfarre St. Bernhard für die vielen Jahre, die Franz Manhart im Pfarrgemeinderat (1982 bis 1997) und als Pfarrgemeinderats-Obmann-Stellvertreter (2002 bis 2021) die Geschicke der Pfarre mitgetragen hat. Als ein Mesner gesucht wurde, hat Franz Manhart diese Aufgabe vorerst aushilfsweise, dann fix übernommen. Er hat sich immer für die Renovierung und Erhaltung der Pfarrkirche, für die Pfarre eingesetzt – danke!

Gott, der Herr, nehme Franz Manhart auf in Seine himmlische Ewigkeit und gebe ihm das ewige Leben in Frieden!

*In Dankbarkeit
das Team des Pfarrverbandes im Horner Becken*